

EN BREVE

Entrega de los premios Juanita Ibaibarriaga

GANADORES

El concurso de cuentos y reportajes Juanita Ibaibarriaga ya tiene ganadores. Todos los centros escolares de Ermua, al igual que en años anteriores, han colaborado en el certamen. El pasado jueves aprovechando la gala organizada con motivo del Día Internacional del Euskera, se entregaron los premios. En Educa-

ción Primaria recibieron un premio de 40 euros, mientras que en Educación Secundaria recibieron 60 euros cada uno. Este año han sido galardonados Aimar Mandiola Izarra, Axel Posada Ordóñez, Uxue Ramón Campos, Uxue Ballesteros Montero, Libe Telleria Luengo Redondo, Firdawsa Azarkan Bigen Zatika e Ibai Marcos, Iñaki Rodríguez Vázquez, Ziortza Gómez Gartzia y Gaizka Pérez del Río, June Alonso. En el cuarto curso de la ESO la convocatoria ha quedado desierta.



Los trabajos ganadores fueron premiados en la gala. :: A. L.

Drama japonés en el cine club, este jueves

ERMUA ANTZOKIA

El próximo jueves, 8 de diciembre, es festivo pero el Ermua Antzokia proyectará una nueva sesión de cine-club con el drama japonés 'Después de la tormenta', del director nipón Horikazu Koreera. La película se proyectará, como es habitual en el horario de la sesión de cine-club local, a partir de las 20.30 horas y se pasará en Versión Original Subtitulada.

Tecnneco de Ermua aporta casi 7.000 euros a Cruz Roja para comprar juguetes

La plantilla y la empresa entregaron el dinero para el programa 'Un niño, un juguete' de la Cruz Roja Ermua-Eibar

AINHOA LASUEN

Los trabajadores y trabajadoras y la firma de Tecnneco Automotive y Tecnneco Innovación donan 6.820 euros al programa 'Un niño, un juguete' de la Cruz Roja Ermua-Eibar.

El Comité de Empresa, con Juan Carlos Garrido, Victor Alonso y José Luis Posada, junto con su gerente, Mike Church, el responsable de Recursos Humanos, Jorge García, y el representante de Tecnneco Innovación, Jon Areitioaurtena, entregaron ayer el cheque que permitirá a numerosos niños y niñas de Eibar, Ermua y Mallabia tener un juguete «digno» estas Navidades.

El cheque lo recibieron en mano, en el Día Internacional del Voluntariado, la Presidenta de Cruz Roja Ermua-Eibar, Sonia Archeli, la responsable técnica, Sonia Gisasola, el Vicepresidente, Pedro Pérez; y el se-



Representantes de la plantilla y la empresa en el acto de entrega del cheque a la Cruz Roja. :: A. LASUEN

cretario, Agustín García. Todos agradecieron la citada aportación confesando que «la cantidad nos ha sorprendido. Siempre nos llegan aportaciones que se agradecen sea la que sea, pero en aportaciones puntuales de una empresa es difícil que lleguen cantidades tan importantes». Garantizaron que «nos vendrá muy bien y harán felices a muchos niños y niñas de Ermua, Eibar y Mallabia

que podrán tener un juguete digno estas Navidades».

Los responsables de Cruz Roja también agradecían especialmente que la aportación fuera en metálico «porque cuando se hacen algunas campañas en las que se recogen juguetes nos encontramos que hay muchos juguetes para cierta edad y nos faltan para niños y niñas de otras edades». De este modo, pese a que

a su labor se añade la de la compra de esos juguetes, el reparto será más equitativo, «ya que sabemos qué niños y niñas de qué edades tenemos y les compraremos los juguetes adecuados a su edad».

Hay que tener en cuenta que la Cruz Roja Ermua-Eibar lleva más de 20 años con su campaña del juguete solidario en los pueblos de la zona y desde entonces su modo de ope-

rar ha ido variando atendiendo a diferentes factores que permiten hoy en día que todos los pequeños del pueblo con más necesidades reciban un juguete digno. El Comité de empresa espera que «esta iniciativa tenga efecto contagio» y haya otras firmas que se sumen, dentro de sus capacidades, a este tipo de colaboraciones sociales con su entorno.

Responsabilidad social

El gerente de Tecnneco, Mike Church, se mostraba orgulloso de esta iniciativa «puesto que son esas cosas que te hacen estar satisfecho con las personas con las que trabajas, que así ayudan a que los niños y niñas tengan los juguetes que se merecen y a la empresa le da la oportunidad de trasladar su responsabilidad social a la ciudad en la que se encuentra».

En la actualidad la Cruz Roja de la zona trabaja con 91 familias de Ermua, Eibar y Mallabia, además de con las familias incluidas en el programa de personas refugiadas.

En realidad se colabora con más de 200 niños y niñas de 0 a 12 años, que son los que recibirán estos juguetes.

«Este programa es uno de los más placenteros», confesaba la presidenta Archeli, «porque ves de forma directa la ilusión que ofrezco y sabes que a pesar de ser niños y niñas en una situación vulnerable van a recibir su juguete y van a sentirse como el resto de pequeños en estas fechas».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekumberrri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Calbetón, 19).

DEBA



Las dos plantillas del infantil femenino, que ganaron sus partidos, posan juntas. :: ANDER SALEGI

Nueva derrota del Regional

Las chicas del infantil, las únicas ganadoras de la jornada

:: ANDER SALEGI

DEBA. Mala jornada del club Amaikak Bat, que se salda con cuatro derrotas, un empate y dos victorias. El fútbol femenino fue el que consiguió resultados positivos.

Los mayores del club atraviesan una mala racha y muestra de ello son las tres derrotas consecutivas del equipo. El sábado se desplazaron a Zarautz para enfrentarse al equipo de esa localidad, la cosa no fue nada bien ya que perdieron por goleada ante un rival que demostró, una vez más, su gran facilidad en la faceta goleadora -es el equipo que más goles ha anotado en la liga, con 31 tantos a favor-. Los debarras llegaron con la moral baja después de haber perdido el derbi la jornada anterior. El Zarautz comenzó demostrando su poderío en el ataque y desde los primeros minutos no pararon de asediar la portería debarra defendida por el nuevo meta del Amaikak. Este nuevo portero ha sido fichado procedente del Zarautz, para suplir la lesión de Bastida.

El primer tanto llegó a la media hora de juego, con gol de Ibarluzea en propia puerta. El segundo gol llegó a falta de cinco minutos para terminar el primer periodo, en ese momento el partido se le complicó al Regional. A falta de veinte minutos para el final, los debarras se quedaron con un jugador menos, después de que el colegiado mostrase la segunda cartulina amarilla a Lekube. Ya con un jugador menos, el Amaikak no pudo evitar que el Zarautz anotase el tercer gol a falta de cinco minutos para terminar el encuentro. Esta derrota hace que el conjunto entrenado por Urkiri y Egaña descienda a la quinta posición, a pesar de mantenerse empatados a puntos



La Real Sociedad infringió un duro castigo al equipo cadete.

PARTIDOS PARA HOY

División de Honor Regional: Zarautz - Amaikak Bat. 3-0.

Regional femenino: Bergara - Amaikak Bat. 2-2.

Juvenil de Honor: Amaikak Bat - Aretxabaleta. 1-2.

Liga Vasca cadete: Amaikak Bat - Real Sociedad. 0-7.

Infantil femenino: Goierri Gorri B - Amaikak Bat A. 3-4. / Ordizia - Amaikak Bat B. 1-2.

con el segundo clasificado.

Empate de las chicas

Las chicas del regional continúan mejorando en su juego, aunque una vez más repitieron la misma película que la jornada anterior. Una vez más, se pusieron por delante en el marcador con una renta de dos goles, pero antes de que finalizase la primera mitad el Bergara empató el partido. Las entrenadas por Badiola y Santiago, perdieron la oportunidad de escalar un puesto en la clasificación y relevar al Bergara en su posición en la tabla. Las encargadas de marcar los goles fueron Eneritz

(última incorporación del regional femenino) un golazo desde fuera del área. Y el segundo, Leire tras un rechace de un córner. Los goles del conjunto bergares llegaron de córner.

El juvenil es otro de los equipos que pasa por una malísima racha, al igual que los regionales llevan tres jornadas consecutivas sin conocer la victoria. El conjunto entrenado por Hidalgo y Rementería plantó cara a un rival, el Aretxabaleta, duro y bien posicionado, pero al final perdieron por un gol de diferencia. El único tanto debarra lo anotó Maza desde los once metros.

Los cadetes se enfrentaron a la Real Sociedad que demostró la razón de su liderazgo. Un equipo, que defiende bien y con mucho gol, muestra de ello fueron los siete goles que le marco al conjunto debarra. Los entrenados por Gorroño y Esnaola lo intentaron pero sin obtener recompensa.

Las chicas del infantil comenzaron la fase de campeonas y la de consolación. El equipo A ganó en su desplazamiento a Beasain. El rival Goierri Gorri B le puso las cosas complicadas al conjunto debarra que ganó por la mínima. Las encargadas de marcar los goles fueron Lierni, Naia y Ane en dos ocasiones. El equipo B por su parte, también logró la victoria por la mínima en su desplazamiento a Ordizia. Las encargadas de marcar fueron Maialen y Aroa.

Sorteo rifa

El número agraciado en el sorteo semanal del club ha sido el 1.702, mientras que el 2.473 se ha quedado como suplente.

El domingo se sorteó la cuarta comida de las 4 que regala el Amaikak a sus socios. En este sorteo, se rifaba una comida en el Restaurante Txomin y el ganador fue el socio con el carnet número 194, correspondiente a Manolo Alba.

ERMUA



Los ganadores del concurso. :: K.I.

Fallado el XXIII concurso de cuentos y reportajes Juanita Ibaibarriaga

Han colaborado todos los centros escolares de la localidad

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La vigésima tercera edición del concurso de cuentos y reportajes Juanita Ibaibarriaga ha dado a conocer las vencedoras y vencedores de esta edición. Una vez más, todos los centros escolares de la localidad han colaborado en el certamen, y ha tenido una gran aceptación entre los y las alumnas participantes.

El jueves 1 de diciembre, aprovechando la gala organizada por los centros escolares de Ermua con motivo del Día Internacional del Euskera, se han entregado los pre-

mios a las personas que han resultado ganadoras en el certamen en sus correspondientes categorías. Los y las vencedoras de primaria han recibido un premio de 40 euros, mientras los de ESO han obtenido 60 euros. Los ganadores han sido, por cursos: en 3º de primaria, Aimar Mandiola Izarra; 4º de primaria, Axel Posada Ordóñez y Uxue Ramón Campos; 5º de primaria para Uxue Ballesteros Montero. En 6º de primaria compartido, para Libe Tellería Luengo Redondo, Firdawsa Azarkan Bigen Zatika e Ibai Marcos. En 1º de ESO, Iñaki Rodríguez Vázquez; en 2º de ESO, Ziortza Gómez Gartzia y Gaizka Pérez del Río y en 3º de ESO, June Alonso. En 4º de ESO la convocatoria ha quedado desierta.

ONDARROA

El Aurrera se deja dos puntos en Tolosa, tras ir por delante del marcador

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera se dejó dos puntos en Tolosa, el pasado sábado, después de ir por delante del marcador, a lo largo de 70 minutos. Los hombres de Plaza salieron fuertes y se adelantaron por medio del jugador Tubo Jauregi, 0-1. No obstante, los de Tolosa se crecieron y consiguieron dominar el encuentro marcando el 1-1, cuando transcurría el minuto 71. No es la primera vez que los jugadores ondarreses se ponen por delante del marcador, en sus encuentros como visitantes, y al final no saben defender los puntos.

No obstante, el empate cabe considerarlo justo a tenor del juego de los dos equipos. Además el punto puede considerarse positivo siempre y cuando se obtenga la victoria contra el Sodupe, este jueves, a las 16.30 horas, en Zalupe. Hay que tener en cuenta que este equipo puede considerarse de los equipos que están en el mismo nivel

que el Aurrera, con lo que de obtenerse una victoria se daría un salto importante. Los de Zalupe tienen 17 puntos y están en el puesto 16. El Sodupe con 21 puntos está en la mitad de la tabla, en el puesto décimo, con lo que, de una victoria, podrían avanzar hasta los puestos más tranquilos

Antonio Idiaquez

La familia rojilla está de luto por el sentido fallecimiento del que fuera presidente Antonio Idiaquez, fallecido el sábado. Fue presidente en tiempos difíciles, en los que nadie quería encargarse de la gestión del equipo, y sin directiva tuvo que echar adelante con las riendas del club, al tiempo que, bajo su mandato, se inició la reforma del actual Zalupe, hace 40 años. De espíritu afable regentó una librería durante muchos años, siendo una historia viva de los muchos aspectos históricos de Ondarroa y especialmente del Aurrera.